

Mercedes-Benz-Werk Sindelfingen feiert 20-millionstes Auto

Im Mercedes-Benz Werk Sindelfingen ist zum 100-jährigen Bestehen das 20-millionste Fahrzeug vom Band gelaufen. Das Jubiläumsfahrzeug ist ein S 500 Plug-in Hybrid und wurde von Daimler-Vorstandschef Dr. Dieter Zetsche sowie von Markus Schäfer, Mitglied des Bereichsvorstands Mercedes-Benz Cars, entgegengenommen. Das Jubiläumsfahrzeug wird für besondere Anlässe genutzt und daraus entstehende Filme und Fotos werden in sozialen Medien verbreitet. (ampnet/dm)

Bilder zum Artikel



Der 20-millionste Mercedes-Benz aus Sindelfingen (v.l.): Daimler-Vorstandsvorsitzender Dr. Dieter Zetsche, Betriebsratsvorsitzender Ergun Lümali und Markus Schäfer, Mitglied des Bereichsvorstands Mercedes-Benz Cars.
